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令和 5 年度 米沢興譲館同窓会総会 議事録 
 

令和 5 年 9 月 16 日（土）16:30～17:30 

置賜総合文化センター２０３研修室 

司会進行  磯部道昭常務理事  

 

出席者 役員：小嶋会長（S42）、佐野（S47）・鈴木（S49）・藤倉（S53）副会長 

・加藤副会長（S53）、海老名（S55）・松田監事（S56）、磯部常務理事（S44）、 

・原田（S53）・川島 副常務理事（H6）、小野庄（S46）・加藤（S52） 

・益子（S55）・横山（S61）・佐藤詠（S63）・永井（S63）・安部徳（H2） 

・平山（H4）・小野卓（H4）・神原（H9）・佐藤美（H10）・安部里（H10） 

常任理事 

・石黒（S55）・古山 校内幹事 

来賓：曽根校長（S57）・井家教頭（H2）・四柳事務部長（S61） 

・高野顧問（S29）・大友顧問（S35）・安部教育振興会会長（H4） 

・宗川体育文化後援会副会長（S49）・佐藤部活 OB 会連合会会長（S36） 

・齋藤米沢支部長（S38）・横山東京支部長（S42） 

・中川関西支部長（S41）・田林宮城支部長（S41） 

・後藤山形支部長（S40）・鈴木高畠支部長（S33）  

・山口川西支部長（S48）・高岡宮内支部長（S41）  

       （役員２４名、来賓１6 名、一般会員２０名 合計６０名） 

 

１．開会の挨拶 

  佐野隆一副会長より開会が宣言された。 

 

２．会長挨拶 

  小嶋彌左衛門会長より挨拶。 

   会員への謝辞の後、総会・懇親会が通常の形での開催となることに触れ、各支

部長に感謝し、支部と共に力を合わせて活動を進めることの重要性と支部長会議

での県外３支部への助成支援決定に言及した。高校再編に伴う校地移転への思い

を述べ、懇親会の準備を進めてこられた実行委員の方々の尽力と、本日の参加者

への感謝をもって挨拶を申し上げた。 

 

３．来賓紹介                             16:40 

  磯部道昭常務理事（S44）より来賓の方々をご紹介申し上げた。 

４．ご挨拶 

 

  はじめに、曽根伸之校長（S57）より御挨拶を頂戴した。 

 

総会、懇親会の開催おめでとうございます。コロナ５類移行後、生徒、教職員とも

興譲館生らしい生き生きとした活発な日常が戻って参りました。私も、支部にお招き

頂いて直接お顔を合わせることができるようになったことを、大変嬉しく感じており

ます。部活動においても、ＯＢの方々との交流も復活し、これも生徒共々、縦の連携

として大変励みに感じております。同窓会報に、昨年入会したばかりの生徒の写真を

載せて頂いておりますが、学年の横の繋がりと、興譲館伝統の縦の絆で更に強い結束

が実現していくのだと思います。これからも、世のために尽くす興譲の精神を持って

皆様の後を引き継いで社会に巣立ってほしいと思っておりますので、卒業後も同窓生
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として暖かくお迎えください。最後になりますが、興譲館高等学校同窓会の益々の発

展と皆様のご健勝を心から祈念し、ご挨拶とさせていただきます。 

 

  続いて、中川勉関西支部長（S41）よりご挨拶を頂戴した。 

 

昭和４１年卒業、京都在住の関西支部中川と申します。本日は、先ほどの全国支部

長会議で、支部活動の助成を決議いただき、誠にありがとうございました。支部活動

活性化のために有効に活用させて頂きます。関西支部と名付けられてはおりますが、

実際には西日本全域、東海・名古屋・沖縄まで含めまして連絡を送らせていただいて

おります。先日、山口在住の方から、卒業６５年を経て、初めて資料を手元にしたと

の感謝のお言葉をいただきました。これからも、様々な同窓生の関わりをたどりなが

ら、繋がりを広げて参りたいと思っております。関西支部は、西の地方でこれからも

頑張って参ります。 

来年５月１１日に京都嵐山嵯峨で関西支部総会、懇親会を予定しております。ＰＲ

を兼ねてご紹介させていただき、ご挨拶とさせていただきます。 

 

５．議長選出 

  恒例の学年順により、Ｓ４９年卒の宗川真希理事が議長として選出され登壇。 

  議長が議事録作成者として原田副常務理事、議事録確認者として磯部常務理事を

指名。 

 

6．議事                                16:50 

（１） 第１号議案 令和４年度事業・庶務報告 

磯部道昭常務理事より上程、質問なし。拍手により全会一致で可決承認。 

（２） 第２号議案 令和４年度同窓会会計決算報告 

加藤英樹副会長より説明。その後、松田純一監事より会計監査報告あり。 

質問なし。拍手により全会一致にて可決承認。 

（３）第３号議案と (4)第４号議案 を一括提案 

第３号議案 令和５年度事業計画（案） 益子光子理事より提案。 

（４） 

第４号議案 令和５年度同窓会会計予算(案) 加藤英樹副会長より細部について

は備考欄に記載ある旨説明、提案。 

質問なし。拍手により全会一致にて第３号議案と第４号議案可決承認。 

（５） 

  第５号議案 役員改選    磯部常務理事より新任４名、退任２名を含む本部

役員改選案が上程され、拍手により第５号議案全会一致で承認。 

  新常任理事を紹介 加藤渉（S52）柴田正孝（S52）横山昭子（S61）安部里美（H10） 

（６） 

  第６号議案 藩校興譲館創立 250 年・山形県立米沢興譲館高等学校創立 140 周年 

        記念事業     

  小島会長より、組織を立ち上げ、事業計画を進めることを提案。拍手により、 

第６号議案承認。           

  協議事項終了に伴い、宗川真希議長降壇 

 

7．その他                              17:10 

   ⑴令和５年度同窓会総会・懇親会について 佐藤詠一実行委員長より挨拶。 
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    今年は 400 名に迫る参加となり、昭和最後の卒業生が平成の卒業生に引き継

ぐ歴史的な懇親会となります。縁を大切にして、興譲館の同窓会の活動を昭

和から平成に繋いでいきたいと思います。 

存分にお楽しみいただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

   ⑵ 同窓会ホームページについて 

    鈴木副会長より、スマホ対応リニューアルしたものと、旧バージョンと合わ 

せて年間のアクセスが４０，０００回に登っていることや山形新聞掲載記事  

ＵＰについての報告がなされた。     

   ⑶ 会報について 

    鈴木副会長より第５２号の内容報告。寄稿に協力いただき、今後も活躍して

いる若い会員なども積極的に紹介していきたい旨など説明。 

 

８．永年勤続職員表彰 

   今年度 10 年目の山口大輔先生に会長より記念品及び表彰状が贈られた。山口先
生に代わって井家教頭が受領し、挨拶。 

   山口大輔先生は、本校で生物を担当しています。先日神戸で開催されたＳＳＨ
全国大会で生物部門最優秀・審査員長賞を受賞した「ヒメノメダカの生息域研究」  
を、熱心に指導してくださいました。新聞やテレビでも報道され、生徒たちは教
育長報告のために県庁にも行って参りました。山口先生に代わってお礼かたがた
報告させていただきます。 

 

９．感謝状贈呈 

   本日退任の顧問高野譲様（S29）・前川西支部長金子勤様（S34）（代理山口現川

西支部長）に、会長より感謝状贈呈。本日不在の県庁・教育委員会支部長菅野亮

一様（S56）、前常任理事高橋美和子様（S57）には、後日贈呈する旨、紹介。代表

して高野譲様より謝辞。 

 

   私は、学年理事、副会長、会長と同窓会の任を担って参りましたが、中でも思

い出深いのは、川野会長の下で藩学３００年記念事業の寄付により、記念講堂建

立を成し遂げたことです。一学年３００万の目標を立てましたが、設計料の高騰

など幾多の難題を乗り越えて実現できたことで、任をやり遂げた思いが強くあり

ました。これからも母校の発展を見守って参りたいと思います。本日は、誠にあ

りがとうございました。 

 

10．閉会の挨拶 

   藤倉万里子副会長より挨拶。 

 

総会の審議、お疲れ様でした。私は、コロナ直前に還暦の会を実現できた昭和

５３年卒業の学年です。来年は５８年卒業の遠藤友紀夫さんを中心に還暦の会が

久しぶりに復活できると伺っております。好奇心は若さを保ち、遊び心は老いを

防ぐと申します。旧交を温めながら、いつまでも元気に過ごしたいものです。こ

の後行われる懇親会でも是非親交を深めていただきたいと存じます。以上をもち

まして、令和５年度米沢興譲館同窓会総会を閉会致します。 

17:30 

                令和 5 年 9 月 16 日 

            記録 原田知明副常務理事  確認 磯部道昭常務理事 


